

| <u>DATE</u> | <u>SUPPORT</u> | <u>EDITION</u>           | <u>RUBRIQUE DU SUPPORT</u> |
|-------------|----------------|--------------------------|----------------------------|
| 18/01/2011  | Midi Libre     | Gard rhodanien / Bagnols | Gard Rhodanien Sports      |

**Handball Nationale 3 : le HBBM est quatrième à la fin des matches aller** ■

# Mercier : « On est à notre place »

## ENTRETIEN

→ **L'entraîneur bagnolais fait un bilan de la première partie de saison de son équipe**

**Vous avez fini la première phase du championnat par une victoire contre Avignon (39-33). Que retenir-vous du match ?**

Comme je l'avais prévu, c'était une rencontre compliquée. On a manqué de rythme, on a mal ajusté nos passes et on a eu beaucoup de déchets dans les tirs. Il n'y a pas eu de jeu collectif, mais beaucoup d'actions individuelles. Thomas Pothier par ses arrêts nous a permis de rester dans le match. La deuxième période a été décousue, on a manqué de mobilité, la circulation du ballon a été inexistante. On a perdu beaucoup de duels et laissé Avignon revenir alors que c'est un match qu'on doit gagner de dix - douze buts. On s'est laissé emporter par le rythme alors qu'on aurait dû faire preuve de beaucoup plus de maturité. L'essentiel est toutefois de gagner mais on devra présenter un autre visage face au Puy, samedi prochain.

**Vous êtes quatrième à la fin des matches aller, quel bilan tirez-vous ?**

Le bilan nous ressemble assez dans ce qu'on propose actuellement. Un autre classement serait se mentir. S'il y a des matches que l'on a perdus et qu'on aurait pu gagner, rien ne nous dit qu'on ne se serait



**Raymond Mercier (à droite) : « La deuxième phase va être un autre championnat. »** Photo Mikael ANISSET

pas incliné ailleurs. On est à notre place.

**Comment voyez-vous la seconde partie du championnat ?**

La deuxième phase va être un autre championnat car rapidement il y aura ceux qui vont se battre pour le maintien, ceux qui vont être dans la course à la montée et ceux qui ne joueront plus rien. Dans la première catégorie, Aix va faire descendre des joueurs de D2 pour se sauver, Marguerites va récupérer des joueurs blessés. Les enjeux et la motivation des adversaires d'un match à l'autre pourront varier. Dans ce contexte, tant qu'on sera concerné par une

montée possible, il faudra être à 100 %. On a de gros déplacements à Frontignan et à Prades, on verra ce qu'on est capable de faire. Il y a déjà un match important face au Puy, samedi prochain.

**Vous semblez craindre particulièrement ce match ?**

Oui car je me souviens du match aller où nous avons eu beaucoup de mal face à leur défense très haute. Si on n'est pas plus mobile que face à Avignon, on n'est pas à l'abri d'une mauvaise surprise d'autant qu'Alex Maussion ne sera pas là. Je récupérerai, en revanche, Mustapha Saïdi, qui s'est donné une petite élongation au mollet, jeudi à l'entraî-

nement. Il va nous apporter sa qualité technique dans la passe et l'organisation qui nous a fait défaut, samedi soir. ●

Recueilli par François RIVIER

## Chiffres

**Le HBBM est 4<sup>e</sup> au classement avec un bilan de neuf victoires, un nul et trois défaites, à égalité avec Ajaccio qui compte un match de moins, à un point du second Prades et à sept points du leader Saint-Raphaël. Les Bagnolais sont la deuxième attaque de la poule (416 buts, 32 de moyenne) et la 6<sup>e</sup> défense (374 buts, 28,7 de moyenne).**